



GEMEINDE
HOCHBURG-ACH

Pol. Bezirk Braunau am Inn, Athalerstraße 3, 5122 Hochburg-Ach



Tel: 07727 2255 / Fax: 07727 2255-20
e-mail: gemeinde@hochburg-ach.ooe.gv.at
www.hochburg-ach.at

An alle
Haushalte in 5122 Hochburg-Ach

Öffnungszeiten:
Mo bis Fr: 08.00 bis 12.00 Uhr
Do auch 13.00 bis 17.00 Uhr
Hochburg-Ach, 10.09.2019

RUNDSCHREIBEN NR. 09/2019

1. STELLENAUSSCHREIBUNG

Auf Grund des Beschlusses des Gemeindevorstandes der Gemeinde Hochburg-Ach vom 05.09.2019 wird gemäß § 9 des Oö. GDG 2002 folgender Dienstposten ausgeschrieben:

Vertragsbedienstete – RAUMPFLEGER(IN)

für die Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtung Hochburg-Ach; teilzeitbeschäftigt mit 30 %, das sind 12 Wochenstunden, Funktionslaufbahn GD 25 (Oö. GDG 2002)

Aufgabenbeschreibung:

Vornahme von allgemeinen Reinigungsarbeiten

Allgemeine Aufnahmevoraussetzungen:

- Grundkenntnisse über Wirkung und Anwendung von Reinigungsmitteln und –geräten
- Österreichische Staatsbürgerschaft oder Personen, die in den Anwendungsbereich des § 2 Z 2 bis 4 Oö. Berufsqualifikationen-Anerkennungsgesetz fallen
- Ein Lebensalter von mindestens 17 Jahren
- Persönliche, insbesondere gesundheitliche und fachliche Eignung für die Erfüllung der obgenannten Aufgaben

Erwünschte Aufnahmevoraussetzungen:

- Flexibilität hinsichtlich der Dienstzeit und Bereitschaft zu Mehrleistungen und in Vertretungsangelegenheiten
- Sehr gute Deutschkenntnisse
- Führerschein B

Bewerbungen (mit Lebenslauf, Urkunden, evtl. Schul- und Dienstzeugnissen) sind **bis spätestens 20.09.2019** beim Gemeindeamt Hochburg-Ach einzubringen.

Vorgesehen wäre eine **unbefristete** Einstellung **ab 01.10.2019**.

Das Auswahlverfahren erfolgt gemäß § 11 des Oö. GDG 2002. Für nähere Auskünfte steht Ihnen Amtsleiter Eberharter (Tel. 07727/2255-11) gerne zur Verfügung.

Bitte wenden!

2. AUFWERTUNG DES TAUERNRADWEGES IN HOCHBURG / ACH

Ein Teilabschnitt des Tauernradweges verläuft von St. Radegund kommend über das Gemeindegebiet von Hochburg-Ach weiter nach Überackern.

Der äußerst beliebte Radwanderweg wird jedes Jahr von tausenden Radsportbegeisterten befahren. Entlang des Radwanderweges finden sich viele natur- u. kulturhistorische Besonderheiten, auf die jedoch nicht im Speziellen hingewiesen wird.

Im Rahmen des LEADER Projektes „Aufwertung des Tauernradweges in Hochburg-Ach“ wurden im Gemeindegebiet von Hochburg-Ach drei „Informations- und Ruheplatzerl“ an der Salzach, sowohl für die Radfahrer als auch für die Fußgänger eingerichtet.

Diese werden im Rahmen einer Feier

am Freitag, 04.10.2019, um 16.00 Uhr,

offiziell eingeweiht.

Treffpunkt ist am „Geßl-Platz“ (Uferstraße nahe Pfarrkirche Maria Ach).

Zu dieser Veranstaltung wird herzlich eingeladen!

Alle „Informations- und Ruheplatzerl“ präsentieren ein Tafelrondell mit sechs Informationstafeln zu natur- u. kulturhistorischen Themen wie Geologie, Salzach, Brücken, Überfahren, Hochwässer, Kirchen, Schlösser, Mühlen usw..

Infrastrukturelle Einrichtungen wie gemütliche Sitzgruppen etc. sowie Holzschnitzkunstwerke ergänzen die „Informations- und Ruheplatzerl“.

Die drei „Ruheoasen“ sind einerseits zur Informationsvermittlung, andererseits aber auch zur Entschleunigung für Jung und Alt eingerichtet worden. Zurücklehnen und Nachdenken über die Entstehung der Naturlandschaft und Zurückerinnern an längst vergangene Zeiten, ist angesagt. Letzteres ist, bei genaueren Nachlesen, ja oftmals noch gar nicht so lange her. Lesen Sie nach - lassen Sie sich überraschen!

3. PROJEKT „WOHNUNGSAGENTUR“ DER CARITAS

Mit der neuen „Wohnungsagentur“ für Braunau und Ried will die Caritas leistbaren Wohnraum an Menschen in Wohnungsnot vermitteln. Dafür bietet sie VermieterInnen kostenlos vielfältige Serviceleistungen an. Ziel ist, Menschen vor der Wohnungslosigkeit zu bewahren und mit der Unterstützung von SozialarbeiterInnen und Ehrenamtlichen in eine stabile Existenz zu begleiten.

Die erste Informationsveranstaltung für VermieterInnen findet gemeinsam mit dem Haus- und Grundbesitzerbund Braunau **am Dienstag, 17.09.2019, von 16.00 - 18.00 Uhr**, in der Bezirkshauptmannschaft Braunau statt.

Damit das Projekt „Wohnungsagentur“ funktioniert, ist die Caritas auch auf ehrenamtliche MitarbeiterInnen angewiesen. Es werden daher auch Frauen und Männer gesucht, die freiwillig sozial benachteiligte Menschen beim Wohnungseinzug begleiten und mithelfen, ihre Existenz nachhaltig zu sichern. Auch sie können sich bei der Caritas melden.

Näheres dazu finden Sie auf der Gemeindehomepage www.hochburg-ach.at unter News.

Mit freundlichen Grüßen



(Reschenhofer)
Bürgermeister